

HISAKO DE TAKAMADO:

Princesa de Japón visitó el pabellón de Chile en la Expo Mundial de Osaka

La presencia de Hisako de Takamado (71) se gestó en una cena en la que compartió con el embajador chileno, Ricardo Rojas. Al concretar la invitación, compartió con el representante diplomático, con la comisionada Paulina Nazal y con la directora del pabellón, Marichu Meyer. En la oportunidad recibió como obsequio un makün (manto).

Este año, la princesa también estuvo a bordo del Buque Escuela Esmeralda, durante su recalada en Japón. Hisako es viuda del príncipe Norihito, fallecido en 2002. Dos años después, la banda musical de la nave chilena había rendido honores al fallecido príncipe ante su tumba.



PABELLÓN DE CHILE EN OSAKA